

Un nouvel album pour Fabienne Stein



Fabienne Stein est actuellement en studio pour mettre la dernière main à son nouvel album intitulé "Retour aux sources". Enregistré pour partie à Nancy mais également dans des studios parisiens, ce nouvel opus est un tournant dans la carrière de l'artiste nancéienne, originaire de Richardménénil.

La date de sortie officielle, ainsi que les prochaines dates de concerts de Fabienne, seront bientôt annoncées sur son site web (www.fabiennestein.com), complètement "relooké" pour l'occasion et présentant à l'écoute, en avant-première, des extraits de l'album.

la fin de ses concerts, pour, dit-elle, "garder le contact avec son public".

Inspiré du quotidien, cet album sonne comme un hymne à la vie et se veut le reflet de "tout ce qui fait le sel de l'existence et ses vraies valeurs". On y retrouve l'essentiel, des chansons qui enchantent le quotidien ou touchent le cœur. Des titres inédits comme "Rêve de liberté", "Sans effacer" ou encore "Guérir" renouent avec l'émotion distillée par Fabienne sur ses albums précédents. D'autres comme "Encore une fois" et "Sans attendre", misent sur le rythme et le dynamisme, à l'image de Fabienne sur scène.

A la différence de ses précédents albums qu'elle avait produits et distribués seule, ce nouvel opus bénéficiera d'une promotion médias et d'une distribution nationale, à la fois physique (dans les grandes enseignes de magasins musicaux) et numérique (sur les plateformes de téléchargement légal des sites web musicaux). Même si la chanteuse tient à continuer à vendre ses productions à

La chanson intitulée "Retour aux sources" a, elle, naturellement donné son titre à cet album et en résume bien l'esprit. Elle décrit le besoin que l'on éprouve parfois de vouloir arrêter la course du temps, de réfléchir au sens de sa vie, de retrouver sa route.

A noter que les fans de la première heure retrouveront également sur cet album quelques-unes des premières chansons de Fabienne, avec une production plus actuelle et plus professionnelle (paroles revisitées, arrangements musicaux transformés, nouveaux musiciens).

On peut d'ailleurs souligner la participation d'un ancien batteur de Johnny Hallyday, d'un ancien pianiste de Jean-Jacques Goldmann, et du guitariste du groupe "Bijou" dans l'équipe de musiciens réunie par Fabienne pour son nouveau projet musical.

Belle réussite et nouvelle étape importante pour la chanteuse ex-richardméniloise qui a débuté sur nos scènes locales il y a quelques années...

Renseignements : FS Prod
contact@fsprod.fr ou 03 83 56 68 35
www.fabiennestein.com

Portrait de Fabienne Stein



Crédit Photographique : Benoît Gaillot, Yann Jenny

Originaire de Richardménénil, Fabienne Stein est une chanteuse au parcours atypique.

Avec 15 ans d'expérience de la scène, deux albums studio et un "live" à son actif, Fabienne Stein a déjà un beau parcours derrière elle.

Responsable Communication dans un grand groupe industriel lorrain et artiste en parallèle pendant des années, elle montre que ces deux activités ne sont pas incompatibles, mais s'enrichissent au contraire d'un regard différent et complémentaire sur la complexité des relations humaines. Par la chanson, Fabienne Stein a choisi de nous aider à ranimer ce qui fait l'essence même de l'existence, ses vraies valeurs et ses richesses.

Empreinte d'influences musicales variées, son style et son répertoire sont comme sa voix ; multicolores et multi-facettes.

Souvent accompagnée sur scène de musiciens de variété et classiques, elle navigue avec bonheur entre chanson française et music-hall.

Véritable "chanteuse à voix et à cœur", la voir en concert est toujours un moment rare d'intimité et d'émotion. Sa générosité et sa sincérité lui attirent un public toujours plus nombreux, toutes générations confondues.

Renseignements : FS Prod
contact@fsprod.fr ou 03 83 56 68 35
www.fabiennestein.com